

じどう みな 児童の皆さんへ

きょういくちょう 教育長メッセージ

現在、新型コロナウイルスの感染がひろがる中、広島県も緊急事態宣言の対象地域となりました。

そんな中、皆さんのが新型コロナウイルスに感染しないようにするために、4月17日から5月6日まで、呉市のすべての学校をお休みにしました。

また、4月18日には、呉市においても、新型コロナウイルス感染者が確認されました。

ともだち いっしょ べんきょう たの みな 友達と一緒に勉強することを楽しみにしている皆さんにとっては、
さんねん おも いま こころ ひと たいへん 残念なことだとは思いますが、今は、みんなが心を一つにして、大変
とき の こ な時を乗り越えていきましょう。

やす あいだ ひと はな あ つき
お休みの間、おうちの人と話し合いながら、次の6つのことについて、気を付けてください。

- 用事のある時以外は、家から外へ出ないようにしましょう
 - 閉め切った場所にいること、人がたくさんいる場所に行くこと、人と近づくことをさけましょう
 - 手洗いやうがい、マスクの着用、咳エチケットをしましょう
 - 学校から出された宿題を計画的にしましょう
 - 規則正しい生活をしましょう
 - コロナウイルスのことで、人の悪口を言ったり、傷つけることをしたりしてはいけません

お休みの間、不安な気持ちや悲しい気持ちになるかもしれません。また一緒に楽しく勉強ができるようになるためにも、6つのことをしっかりと守ってください。これらのことでの困ったことがあれば、必ずおうちの人や学校の先生に相談してください。

最後になりましたが、皆さん元気におうちで頑張っているのを応援しています。そして、また学校で会えるのを楽しみにしています。

れいわ ねん がつ にち
令和 2年4月22日

呉市教育委員会 ありのぶ伸 あらもとひろし